



Get to know your new car display

Lerne dein neues Fahrzeugdisplay kennen

[...] UX brings a whole new look and feel to the car displays – built for greater convenience and ease of use

Die [...] -UX verleiht den Fahrzeugdisplays einen völlig neuen Look – entwickelt für noch mehr Komfort und Benutzerfreundlichkeit

The vehicle software update process has ended. Check status in the car's centre display for details

Das Softwareupdate ist abgeschlossen. Weitere Informationen findest du im Center Display

[...] sits wide and low for optimal aerodynamic performance, a well-proven formula shared with only the best Grand Tourers. This position contributes to superior handling, grip, and high-speed stability

Der [...] liegt breit und tief für optimale Aerodynamik, ein bewährtes Prinzip, das nur die besten Grand Tourer auszeichnet. Diese Position sorgt für exzellentes Handling, hohen Grip und Stabilität bei hohem Tempo

Spanning the width of the rear-most edge with vertical profiles that create its sharp corners, the rear light bar of [...] is a signature design element that optimises airflow at speed. Its shape assists the Grand Tourer in staying grounded during high performance situations

Die Lichtleiste am Heck des [...] erstreckt sich über die gesamte Breite der hintersten Kante. Vertikale Profile formen ihre markanten Ecken. Als charakteristisches Designelement optimiert sie den Luftstrom bei schneller Fahrt. Ihre Form sorgt auch bei hoher Performance für ein stabiles Fahrverhalten des Grand Tourers

This simulator shows a limited selection of features and screens for demonstration purposes

Dieser Simulator zeigt eine begrenzte Auswahl an Funktionen und Ansichten zu Demonstrationszwecken

The actual look and options may vary depending on your car model, specification, country or as software is updated

Das tatsächliche Erscheinungsbild und die verfügbaren Optionen können je nach Fahrzeugmodell, Ausstattung, Land oder Softwareversion variieren

[...] services are enabled through a time limited embedded connectivity

Die [...] -Dienste sind über eine zeitlich begrenzte integrierte Anbindung verfügbar

System bar

Systemleiste



Notification center

Benachrichtigungsanzeige

Status of the booking is [Unknown]

Status der Buchung: unbekannt

[...] connected services enable communication and convenience features in our cars to enhance your ownership experience

Die vernetzten Dienste von [...] ermöglichen Kommunikations- und Komfortfunktionen in unseren Fahrzeugen für ein noch besseres Fahrerlebnis

Something went wrong. Please try again later

Leider ist ein Fehler aufgetreten. Bitte versuche es später erneut

For security reasons, setting a new password will sign you out everywhere

Aus Sicherheitsgründen wirst du beim Festlegen eines neuen Passworts überall abgemeldet

Cancel Booking

Buchung stornieren

The order has not been confirmed (locked) by the customer

Die Bestellung wurde vom Kunden nicht bestätigt (gesperrt)

Thanks to improved cell chemistry, CO2e emissions for [...] Long range Single motor and Long range Dual motor in most markets have been reduced by 1.1 tonnes, down from 7 to 5.9 tonnes per car

Dank der verbesserten Zellchemie konnten die CO2-Äquivalent-Emissionen des [...] Long Range Single Motor und Long Range Dual Motor in den meisten Märkten um 1,1 Tonnen gesenkt werden, von 7 auf 5,9 Tonnen pro Fahrzeug

This is a high-level presentation of [...] sustainability credentials. It aims to provide transparent information to enable informed, ethical choices

Das ist eine allgemeine Präsentation der Nachhaltigkeitsnachweise des [...]. Sie soll transparente Informationen liefern, um fundierte und ethische Entscheidungen zu ermöglichen

Cradle-to-gate refers to the environmental impact assessment of a car's life cycle from the first raw material extraction to it leaving the factory. [...] has the smallest cradle-to-gate carbon footprint of any [...] to-date made possible by some of the stages mentioned below

Cradle-to-Gate bezeichnet die Umweltverträglichkeit des Lebenszyklus eines Autos, von der Rohstoffgewinnung bis zum Verlassen des Werks. Der [...] hat den kleinsten Cradle-to-Gate-CO2-Fussabdruck aller bisherigen [...] Modelle, ermöglicht durch einige der unten genannten Massnahmen



The battery pack in [...] is crafted using renewable electricity, with aluminum either recycled or produced using renewable energy. These efforts reduce the battery's overall carbon footprint

Die Batterie des [...] wird aus erneuerbarer Energie gefertigt. Das verwendete Aluminium ist entweder recykliert oder mit erneuerbarer Energie hergestellt. Diese Massnahmen reduzieren den CO2-Fussabdruck der Batterie

Where and when can I see my final invoice?

Wo und wann kann ich meine Schlussrechnung einsehen?

When trying to set up digital key I get stuck at putting in a pairing code, which I've not received. Where do I find this pairing code?

Beim Einrichten eines digitalen Schlüssels werde ich dazu aufgefordert, einen Pairing-Code einzugeben. Wo erhalte ich einen solchen Code?

With [...] we enable the possibility for digital key setup at a later stage and this is more of a preparation for the upcoming launch of the functionality. Once the functionality is being launched, you'll receive an email about activating your digital key, including the pairing code that's required when pairing via the centre display in the car. The email will also include an "Add to Apple Wallet" button for fewer steps of the pairing. The launch of the functionality is expected to become available in the first half of [...]

Mit [...] ermöglichen wir die Einrichtung eines digitalen Schlüssels zu einem späteren Zeitpunkt. Dies dient vor allem der Vorbereitung dieser Funktion. Sobald die Funktion verfügbar ist, erhältst du ein E-Mail zur Aktivierung deines digitalen Schlüssels. Das E-Mail enthält zudem den Pairing-Code sowie einen Link «Zu Apple Wallet hinzufügen», was die Kopplung über das zentrale Display im Auto in wenigen Schritten ermöglicht. Die Einführung der Funktion ist für das erste Halbjahr [...] geplant

Please visit our financing options page

Bitte besuche unsere Seite zu Finanzierungsmöglichkeiten

Where can I read more about financing options?

Wo kann ich mehr über Finanzierungsoptionen lesen?

Generally no, you need to collect your order yourself so that we can verify identification and registration at handover. If you are unable to attend your handover, you can always re-schedule your handover or contact [...] Support to potentially arrange a Power of Attorney

Grundsätzlich nein, du musst deine Bestellung selbst abholen, damit wir die Identität und Registrierung bei der Übergabe überprüfen können. Solltest du verhindert sein, kannst du deinen Übergabetermin jederzeit verschieben oder [...] Support kontaktieren, um eventuell eine Vollmacht zu arrangieren



Our assortment of Extras are sourced separately from our cars, we cannot guarantee delivery of Extras when you collect your car. Please check available options when ordering Extras in our webshop

Unser Sortiment an Extras wird getrennt von unseren [...] beschafft, wir können die Lieferung von Extras bei der Abholung deines [...] nicht garantieren. Bitte prüfe die verfügbaren Optionen, wenn du Extras in unserem Webshop bestellst

Note : The appointment can only be booked in the same country as where the [...] service was originally purchased

Hinweis: Der Termin kann nur in dem Land gebucht werden, in dem der [...] Service ursprünglich erworben wurde

The performance software upgrade increases the power of the electric motors to 350 kW (469 bhp) and the torque to 740 Nm (546 lbf-ft)

Das Performance-Software-Upgrade erhöht die Leistung der Elektromotoren auf 350 kW (469 PS) und das Drehmoment auf 740 Nm (546 lb-ft)

[...] services enable communication and convenience features in our cars to enhance your ownership experience

Die Dienste von [...] ermöglichen Kommunikations- und Komfortfunktionen in unseren Fahrzeugen, für ein noch angenehmeres Fahrerlebnis

Extended roadside assistance

Erweiterte Pannenhilfe

Updated At

Aktualisiert am

Expired warranties

Abgelaufene Garantien

No warranties to show

Keine Garantien verfügbar

After this period, new terms and fees will apply if you choose to renew

Nach Ablauf dieses Zeitraums gelten bei einer Verlängerung neue Konditionen und Gebühren